



UNEXPO

# EN KONCRETO

Órgano divulgativo de la Oficina Regional de Prensa y Relaciones Públicas del Vicerrectorado Barquisimeto de la Universidad Nacional Politécnica "Antonio José de Sucre"

Estado Lara, Venezuela - Octubre, 2016. N° 32.



## Glocalidad emprende con los estudiantes unexpistas

Con la finalidad de invitar a los estudiantes unexpistas a participar en los Premios Glocalidad CLX, el equipo del programa Glocalidad, que transmite Globovisión, estuvo de visita en el Vicerrectorado Barquisimeto de la UNEXPO.

El animado encuentro se realizó en las instalaciones de la Dirección de Investigación y Postgrado, gracias a la iniciativa de la profesora Edyluz



El equipo de Glocalidad junto con los representantes unexpistas.

El equipo de Glocalidad, integrado por el moderador Meibel Di Martino, los productores Sergio Benitez y Robinson Cáceres y los técnicos de Globovisión, compartió con los estudiantes para dar a conocer la alianza estratégica que el programa ha

Además invitó a los unexpistas a participar en este primer reality show de tecnología en Venezuela. Para ello, los interesados deben inscribir su proyecto en [www.glocalidad.com](http://www.glocalidad.com) antes del 11 noviembre. Y si quedan entre los 50 equipos seleccionados, compartirán durante una semana en el encuentro que se llevará a cabo en Valencia.

Glocalidad se transmite todos los sábados a las 6:30 de la tarde por Globovisión.



Dr. William Osal.

Giménez, docente del Departamento de Ingeniería Electrónica y al respaldo del doctor William Osal, autoridad regional, quien tuvo a su cargo las palabras de bienvenida a los invitados especiales.



tenido con la empresa Sansung para dar a conocer un original reality show que presentará a los equipos estudiantiles que presenten los más originales proyectos en los ámbitos tecnológico, ambiental, educativo, turístico, social y salud.



Meibel Di Martino

# Especial de la UNEXPO en Promar TV



El Vicerrector Regional  
Arael Castellano.

Como parte de la serie "Agoniza el Sector Universitario", Promar TV se trasladó al Vicerrectorado Barquisimeto de la UNEXPO para grabar un especial de media hora, a fin de destacar los problemas que presenta esta casa de estudios.



Ing. Marbelis Moreno, Dpto.  
Ingeniería Eléctrica.

Para ello, el equipo de producción integrado por las periodistas Rosmaury Suárez, productora; Laura Suárez, moderadora; y Albert Cárdenas, camarógrafo; entrevistaron a autoridades, docentes y estudiantes sobre

la situación de la universidad. En forma especial destacaron los aspectos presupuestario, académico y de servicios.



Ing. Gabriel Noriega, Dpto.  
Ingeniería Electrónica.

Según lo informado por la productora Rosmaury Suárez, se trata de un programa que presenta las



Ing. Wilmer Dudamel, Dpto.  
Ingeniería Química.

problemáticas de las universidades de la región, para que la colectividad conozca su problemática y evidencie las iniciativas que



Ing. Roberto Quintero, Dpto.  
Ingeniería Mecánica.

han tenido que desarrollar para sobrevivir a la crisis presupuestaria que, en la mayoría de los casos, afecta su funcionamiento.



El estudiante Luis Pérez.

Se espera que este programa sea transmitido el próximo mes de noviembre. Aunque aún no se sabe la fecha exacta, la producción dará a conocer la fecha la semana entrante y se dará a conocer por esa vía.



El estudiante Alejandro Contreras.